

Le sommet du G-7 prend fin par des promesses pour améliorer l'économie



Bruxelles, 6 juin (RHC-PL)- Le sommet des 7 pays les plus industrialisés , connu comme G-7, s'est terminé à Bruxelles par plusieurs promesses et propositions, centrées sur l'économie , le commerce international , l'énergie et le changement climatique.

Les États-Unis, la France, la Grande-Bretagne, l'Italie, l'Allemagne, le Canada et le Japon se sont mis d'accord pour présenter des stratégies ambitieuses et globales de croissance en novembre prochain lors du sommet du G-20 , auquel participeront les nations qui ont les économies les plus avancées et émergentes.

Lors de la dernière journée de la rencontre, marquée par l'exclusion de la Russie, les États membres ont adopté des mesures dans le domaine de l'investissement, les petites et moyennes entreprises, l'emploi et la participation des femmes, le commerce, l'innovation et les politiques macroéconomiques.

Les chefs d'État des pays du G7 ont décidé que cette année sera centrée sur la définition de réformes élémentaires pour sortir de la crise financière globale et ont reconnu le besoin d'actions urgentes et concrètes pour affronter le changement climatique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25123-le-sommet-du-g-7-prend-fin-par-des-promesses-pour-ameliorer-leconomie>



Radio Habana Cuba